
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1295/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend Zustand 
des Fußgänger- und Fahrradwegs entlang der LangenbeckStraße zwischen Augustusplatz und 
Oberer Zahlbacher Straße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wann wird die Stadtverwaltung den Weg umfassend Sanieren? 
     Es ist keine Umfassende Instandsetzung geplant. 
 
2. Können insbesondere die Stolperfallen und die Kuhlen, in denen sich das Regenwasser    
     staut, kurzfristig durch geeignete Maßnahmen beseitigt werden? 
     Die Straßenbegeher werden die Strecke nochmals Prüfen und gegebenenfalls nötige  
     Maßnahmen zur Reduzierung der Kuhlen einleiten.  
 
3. Falls nein, weshalb nicht? 
     Zum Schutze der Baumwurzeln sind die Möglichkeiten sehr begrenzt, deshalb ist z. B. keine  
     Asphaltierung möglich.  
 
 
Mainz, 08.11.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger  
Beigeordnete  
 
 


